



Communiqué de presse

Evry-Courcouronnes, le 12 janvier 2024

Genopole et l'Université Paris-Saclay signent un partenariat stratégique pour l'innovation en biotechnologies.

Evry-Courcouronnes, le 12 janvier 2024 - Genopole, le premier pôle français de biotechnologies, et l'Université Paris-Saclay, université de recherche de rang mondial, ont signé un partenariat stratégique visant à renforcer leur collaboration pour l'innovation en biotechnologies.

Ce partenariat vise à promouvoir l'avancement scientifique et technologique dans les domaines de la santé et de l'environnement. Il a pour ambition de faciliter le développement des projets de recherche collaboratifs novateurs, de renforcer les compétences et le savoir-faire en biotechnologies par la création de formations pour les étudiants et chercheurs et de soutenir les entreprises innovantes dans leur développement.

Parmi les engagements pris, figure la volonté de favoriser la complémentarité des activités de formation et de recherche des deux institutions, contribuant ainsi à la qualité de la formation des étudiantes et étudiants à la recherche et par la recherche. De plus, la collaboration vise à mutualiser les moyens, soutenir des formes de concertation, développer des infrastructures et des plateformes mutualisées dotées d'équipements de pointe au service de la recherche.

Ce partenariat permettra de constituer un levier précieux pour continuer de développer les innovations de demain en procurant aux équipes un écosystème favorable pour une recherche d'excellence.

"Ce partenariat est une étape importante pour Genopole et l'Université Paris-Saclay," a déclaré Gilles Trystram, directeur général de Genopole. "Il permettra de renforcer nos liens et de créer des synergies pour répondre aux défis de l'innovation en biotechnologies."

"L'Université Paris-Saclay est heureuse de renforcer son association à Genopole," a déclaré Thierry Doré, vice-président recherche et valorisation de l'Université Paris-Saclay. "Ce partenariat permettra de mettre en commun nos expertises et nos ressources pour développer des projets innovants en biotechnologies, au service de la société."

Contacts presse :

Genopole

Nahil Jacquemier, directrice marketing et communication

Nahil.jacquemier@genopole.fr

Université Paris-Saclay

Gaëlle Degrez, responsable du service RP et com RI

gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr

A propos de Genopole :

Biocluster français dédié à la recherche en génétique et aux biotechnologies appliquées à la santé et à l'environnement, Genopole réunit 65 entreprises, 17 laboratoires de recherche académique, 25 plateformes technologiques, ainsi que des formations universitaires (université d'Evry, Paris-Saclay). Son objectif : favoriser l'émergence et la croissance de sociétés de biotechnologies, le transfert d'innovations vers le secteur industriel, le développement de la recherche et l'enseignement supérieur en sciences de la vie. Dirigé par Gilles Trystram, Genopole est un Groupement d'intérêt public principalement soutenu par l'Etat, la Région Île-de-France, le Département de l'Essonne, l'agglomération Grand Paris Sud, la Ville d'Evry-Courcouronnes et l'AFM-Téléthon.

www.genopole.fr



A propos de l'Université Paris-Saclay :

Née de la volonté conjugulée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociétaux. Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formations sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie. Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, start-up, collectivités territoriales, associations...

www.universite-paris-saclay.fr

